

La force sera donnée aux survivants pour qu'ils cultivent la Terre du Feu du Très-Haut, puisque pas un seul enfant ne sera épargné des incendies qui ravageront et purifieront la Terre.

[LE SEIGNEUR] Il viendra le temps où il faudra tout incendier et balayer les demeures du passé. Puisque le nouveau vient, il faut prendre la pelle à vanner et jeter au feu les scories et les débris de l'ancien. Le nouveau incendie, l'ancien se meurt et la Source vive, qui déjà en les cœurs bouillonne, incendiera le feu en les âmes des enfants donnés.

La force sera donnée aux survivants pour qu'ils cultivent la Terre du Feu du Très-Haut, puisque pas un seul enfant ne sera épargné des incendies qui ravageront et purifieront la Terre. Alors, Terre nouvelle, Terre fraternelle, Terre d'entraide retrouvera force première et les hommes, à genoux dans la fournaise, à la fois imploreront et se feront les sauveurs de leurs frères. Et ce sera la nouvelle Aurore, celle qui battra des ailes en la Volonté du Père pour accomplir l'unique mission de l'amour qui seul guérit et porte des ailes aux cœurs froissés et désespérés, aux âmes souffrantes, aux corps martyrisés.

Trop d'enfants vivent le martyre des airs¹, des terres désolées, des foyers brisés ! Assez de méfaits, cessez vos guerres ! La tourmente vous envahira, vous qui fomentez les désastres. Vous serez pris dans la tornade, vous qui invoquez les esprits malins et ne cessez de combattre Mes armées.

Combien de temps encore vous laisserai-Je Me narguer ? Vous n'avez pas su goûter à la saveur du grain de raisin, vous l'avez broyé sans y mettre le feu de l'amour, aussi vous serez enivrés du venin du désespoir. Je vous avais pourtant avertis de presser le bon grain, en en chassant auparavant l'ivraie, mais vous n'avez pas voulu écouter. Vous n'écoutez pas Mes Paroles, vous ne savez pas les manduquer. Vos vies ne sont que gloutonneries et mensonges. Non seulement vous perdurez dans l'erreur mais vous poursuivez sur le chemin. Vous voulez aller vite, désespérés et stupides que vous êtes !

Moi, Je demande à chacun de prendre un temps de silence, un temps de retrait. Un temps, deux temps, trois temps avec Moi, afin de venir goûter à la Vigne du Ciel et d'en savourer le Fruit de l'amour qui fait grandir et s'élever l'âme en les parterres de Nos demeures. Un temps d'amour, enfants, est un temps de Ciel. La paix, enfants, est amour. Si vous Me regardiez Moi, vous n'auriez pas tant de fiel en les cœurs et il n'y aurait plus de guerre.

Que tout homme prenne sa croix et vienne à Moi et Moi Je lui apprendrai à marcher droit, à se nourrir de baies et non de fiel, à parler d'amour et non de guerre, à voler en Ciel et non en Enfer, à penser juste, à parler juste ou à se taire.

En Moi est le refuge, enfants. Il n'y en a pas d'autre. Là est la voie, elle est unique, elle est Vie. Que tous les hommes fassent silence et viennent

1) Les souffrances liées aux frappes aériennes.

à l'unique Vérité que Je suis, qui est Moi, le Fils uni au Père, uni à l'Esprit !

En la Trinité seule, l'homme connaîtra la paix, l'amour, la lumière, le salut, la voie.

CELUI QUI VIENT À MOI VIENT À LA LUMIÈRE ET MOI JE LE RESSUSCITERAI AU DERNIER JOUR.